

Pforte der Barmherzigkeit in der Kirche der Prälatur

Wie an so vielen Orten wurde auch in der Kirche Unserer Lieben Frau vom Frieden in Rom kürzlich eine Heilige Pforte geöffnet. Dort kann jetzt der Ablass für das Heilige Jahr gewonnen werden

11.01.2016

In der Bulle *Misericordiae Vultus* hat Papst Franziskus seinen Wunsch

zum Ausdruck gebracht, dass im Heiligen Jahr viele Menschen die göttliche Barmherzigkeit wiederentdecken mögen. Unter anderem schlägt er vor, in den Kathedralen, Basiliken und in vielen Kirchen eine Pforte der Barmherzigkeit zu öffnen, „durch die jeder Eintretende die

Liebe Gottes erfahren kann, die tröstet, die verzeiht und Hoffnung spendet“.

In der Kirche Unsere Liebe Frau vom Frieden, der Kirche der Prälatur in Rom, in der die sterblichen Überreste des heiligen Josefmaria und des seligen Alvaro ruhen, wurde die Pforte der Barmherzigkeit am vergangenen 13. Dezember geöffnet.

Somit kann jeder, der diese Kirche besucht, den vollkommenen Ablass gewinnen, den die Kirche in diesem Heiligen Jahr der Barmherzigkeit gewährt. Der Ablass bezieht sich auf

den Nachlass zeitlicher Sündenstrafen und kann auch Verstorbenen zugewendet werden. Die Gläubigen können den Ablass gewinnen, wenn sie:

1. die Prälaturkirche Unsere Liebe Frau vom Frieden besuchen und nach Durchschreiten der Heiligen Pforte an einer liturgischen Feier teilnehmen oder eine gewisse Zeit im Gebet verweilen und Gottes Barmherzigkeit betrachten;
2. das Glaubensbekenntnis und ein Gebet für den Papst und seine Anliegen, vorzugsweise das Vaterunser beten. Das Gebet sollte mit einer Anrufung des barmherzigen Herzens Jesu enden;
3. die sonst für vollkommene Ablässe gültigen Bedingungen erfüllen: Das Bußsakrament und die Heilige Kommunion innerhalb einer Woche empfangen sowie den festen Vorsatz

fassen, künftig alle Sünden zu meiden, auch die lässlichen.

Speziell den kranken und älteren Menschen sagt der Heilige Vater: „Für sie wird es eine große Hilfe sein, Krankheit und Leid als Erfahrung der Nähe zum Herrn zu leben, der im Geheimnis seines Leidens, seines Todes und seiner Auferstehung den Königsweg aufzeigt, um im Schmerz und in der Einsamkeit Sinn zu finden. Für sie wird es die Weise sein, den Jubiläumsablass zu erlangen, wenn sie diese Zeit der Prüfung mit Glauben und freudiger Hoffnung erfüllen, indem sie die Kommunion empfangen oder an der heiligen Messe und am gemeinschaftlichen Gebet – auch über die verschiedenen Medien – teilnehmen.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/pforte-der-barmherzigkeit-in-
der-kirche-der-pralatur/](https://opusdei.org/de/article/pforte-der-barmherzigkeit-in-der-kirche-der-pralatur/) (22.01.2026)